

Sieg beim Preisgrasoberln

Christian Kargl und EC siegten bei der Dorfmeisterschaft



Siegerehrung in Schlatzendorf: Sprecher Erich Muhr, Johann Bielmeier, Martin Goham, Melanie Bruckberger, Manfred Augustin, Christian Kargl und Organisator Erwin Schürzinger. – Foto: Schürzinger

Schlatzendorf. Eine sehr gute Beteiligung hat es bei der 5. Dorfmeisterschaft im internen Preisgrasoberln der fünf Ortsvereine im Gasthaus Sonnenblick gegeben. Der Erlös wird zur Restaurierung der Marterl in Schlatzendorf verwendet.

Auf acht Tischen wurde gebettet und gemordet. Vorjahressieger Andreas Stieglbauer konnte den Titel nicht verteidigen, er wurde abgelöst vom neuen „Grasoberl-König“ Christian Kargl mit 114 Punkten. Den zweiten Platz erreichte Andreas Stieglbauer mit 109 Punkten gefolgt von Johann Rankl mit 105 Punkten. Der Wanderpokal für das beste Team ging heuer an den EC Schlatzendorf mit 87,6 Punkten und den Kartlern Christian Kargl (114), Manfred Augustin (100), Martin Goham

(86), Johann Bielmeier (79), Melanie Bruckberger (59). Es wurde die Gesamtpunktzahl durch die Anzahl der Spieler geteilt und somit wurde der Sieger ermittelt. Auf Platz zwei landete der Vorjahressieger Veteranen- und Reservistenverein Schlatzendorf (82,7 Punkte). Es folgten der Schnupferclub Schnitzmühle, die Feuerwehr Schlatzendorf und der ESV Schlatzendorf. Für Christine Stern reichte es mit 51 Punkten nur zum Patzerpreis, sie wurde mit einer Schwarzwurst und Spielkarten belohnt. Alle Spieler erhielten Sach- und Wurstpreise.

Dank galt auch Adolf Stieglbauer und Helmuth Grabmeier für die Auswertung. Am Ende dankte Erwin Schürzinger für den Zusammenhalt in der Dorfgemeinschaft und den Spendern. – vbb